

opusdei.org

El Fundador del Opus Dei y su actitud ante el poder establecido

En las siguientes páginas analizaremos las relaciones que sostuvo san Josemaría Escrivá (1902-1975) con el poder establecido y estudiaremos las sucesivas respuestas que dio el Fundador del Opus Dei ante los sucesos históricos que le tocó vivir

01/12/2017

Descarga en PDF **El Fundador del Opus Dei y su actitud ante el poder establecido**

Introducción

1. Un fundador que respetaba la libertad de sus seguidores

Origen de una incomprensión

Un factor desencadenante paradójico

2. Las relaciones personales del Fundador del Opus Dei con los poderes establecidos

La guerra civil

Distanciamiento de Escrivá del nacional-catolicismo de la posguerra

Opus Dei: el apoyo de la Jerarquía

Escrivá y el Régimen que surgió en España tras la guerra civil

Relaciones de Escrivá con Franco

Relaciones de Escrivá con los poderes establecidos

3. Escrivá y la autoridad

Ministros de Franco pertenecientes al Opus Dei

* Diplomado del Instituto de Estudios Políticos de París, titular de un DEA de español (Universidad de París, X) y autor de *Au pas de Dieu. Josemaría Escrivá, fondateur de l'Opus Dei* (France-Empire, París). Ha dirigido la traducción de la biografía en tres volúmenes de Andrés Vázquez de Prada, *Le fondateur de l'Opus Dei* (Le Laurier-Wilson et Lafleur, 2001, 2003 y 2005).

Este artículo es una reelaboración del artículo publicado en *Églises et pouvoirs*, dirigida por Bruno Béthouart et Jérôme Grévy, en la XIV edición de la Universidad de Verano de Carrefour de Historia Religiosa,

Poitiers, 11-14 de julio de 2005, *Les Cahiers du Littoral* - 2- n°5, pp. 251-269.

François Gondrand

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/el-fundador-del-opus-dei-y-su-actitud-ante-el-poder-establecido/> (27/03/2025)